



TATA IBADAH

HARI RAYA PENTAKOSTA II

DAN HARI PERSATUAN PRIA/KAUM BAPA GMIM

=====

Senin, 01 Juni 2020

PERSIAPAN

Teknis Pelaksanaan :

1. Keluarga mempelajari terlebih dahulu Tata Ibadah yang ada, sebelum ibadah dimulai.
2. Tata Ibadah dan Khotbah dipimpin Ketua Komisi Pelayanan Pria Kaum Bapa Jemaat dalam koordinasi Badan Pekerja Majelis Jemaat. Teks Khotbah sesuai dengan MTPJ tanggal 1 Juni 2020.
3. Tata Ibadah dapat dikreasikan sesuai kebutuhan khususnya bagi jemaat yang tidak dapat dijangkau dengan menggunakan pengeras suara/TOA atau yang tidak memiliki jaringan internet.
4. Tata ibadah dapat diperbanyak oleh jemaat dan dibagikan ke setiap keluarga di jemaat setempat.

AJAKAN BERIBADAH (*berdiri*)

P Hari ini ada sukacita dan kebahagiaan yang besar dialami oleh orang-orang percaya. Yesus Kristus yang bangkit dari antara orang mati, dan yang sudah naik ke sorga, Dialah juga yang menganugerahkan Roh-Nya Yang Kudus kepada kita semua.

J Baiklah kita bersyukur kepada Tuhan Allah Raja Semesta, yang telah menganugerahkan Roh Kudus kepada kita semua.

Menyanyi KJ. No. 7 : 1, 4 "YA TUHAN KAMI PUJI NAMAMU BESAR"

Ya Tuhan, kami puji nama-Mu besar.

Ya Bapa, makhluk-Mu menyanyi bergemar.

Langit, buana, laut bersyukur semua, Malaikat segenap memuji Dikau jua.

Kemuliaan-Mu tetap senantiasa kudus, kudus, kuduslah Tuhan Mahakuasa!

Ya Roh Kudus, berilah iman yang teguh, sucikan kami dipersekutuan-Mu,

Supaya kami jangan mengandalkan diri dan janganlah sesat ke kanan dan ke kiri.

Ya Bapa, Put'ra Roh, kiranya Kau berikan, Kepenuhan harapan yang kami nantikan.

TAHBISAN DAN SALAM (*Jemaat berdiri*)

P Ibadah **Hari Raya Pentakosta II dan Hari Persatuan Pria/Kaum Bapa GMIM** ditahbiskan dalam nama TUHAN Allah, yang pada hari-hari akhir ini sudah dan sementara mencurahkan Roh-Nya ke atas semua orang. Amin.

Salam kasih dari Tuhan Allah: Bapa dalam Yesus Kristus dan melalui Roh Kudus bagi saudara sekalian. Haleluya!

Menyanyi "HORMAT BAGI ALLAH BAPA"

Hormat bagi Allah Bapa, hormat bagi anak-Nya

Hormat bagi Roh Penghibur Ketiga-Nya yang Esa

Haleluya, haleluya Ketiga-Nya yang Esa

PENGAKUAN DOSA & PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (*jemaat duduk*):

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan Tuhan, dengan sungguh-sungguh membawa pengakuan kita di hadapan hadirat-Nya. **Mari berdoa** :

P Dengarkanlah Berita Anugerah Allah : "Ia telah melepaskan kita dari kuasa kegelapan dan telah memindahkan kita ke dalam Kerajaan Anak-Nya yang kekasih di dalam Dia kita memiliki penebusan kita, yaitu pengampunan dosa". (*Kolose 1:13-14*).

Menyanyi : NKB.No.14 : 1, 4 "JADILAH TUHAN KEHENDAKMU"

Jadilah, Tuhan, kehendak-Mu! Kaulah Penjunan, 'ku tanahnya.

Bentuklah aku sesuka-Mu, 'kan kunantikan dan berserah.

Jadilah, Tuhan, kehendak-Mu! S'luruh hidupku kusailah.

Berilah Roh-Mu kepadaku, agar t'rang Kristus pun nyatalah.

PELAYANAN FIRMAN TUHAN

P Berdoa

Membaca Alkitab Galatia 5 : 16 -26

Khotbah

PERSEMBAHAN (Jemaat duduk)

P Mari kita mempersembahkan persembahan syukur kita kepada Tuhan Allah, firman Tuhan dalam Kitab **Matius 5:7** "*Berbahagialah orang yang murah hatinya, karena mereka akan beroleh kemurahan*".

Menyanyi :KJ No. 235 : 1 "KUDENGAR BERKATMU TURUN"

Kudengar berkat-Mu turun bagai hujan yang lebat
Menghidupkan padang gurun dan menghibur yang penat
Aku pun, aku pun, ya berkati aku pun!

DOA UMUM

P Marilah kita berdoa

NYANYIAN PENUTUP (Jemaat berdiri)

Menyanyi : PKJ No. 98 "YA ROH KUDUS BAHARUILAH DAN PERSATUKANLAH KAMI"

Ya Roh Kudus, baharuilah dan persatukanlah kami
Sadarkanlah kami ikut kehendak-Mu, wujudkan keesaan
Ya Roh kudus, baharuilah dan persatukanlah kami
Dalam satu g'reja yang terus bersaksi di kancah dunia.

BERKAT

P Terimalah berkat Tuhan:

Kasih TUHAN menghantar kamu semua untuk lebih dekat kepada-Nya;
kekuatan dari TUHAN menguatkan kamu semua di dalam pekerjaan-Nya;
sukacita Kristus mengisi roh kamu dan diam di dalam kamu sekalian sekarang ini dan sampai selama-lamanya.

J Amin. Amin. Amin. (dinyanyikan)

Saat Teduh

APP-SINODE-GMIM-2020